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Il sottosegretario al Ministero dell'Interno commenta le operazioni di queste ore 

Criminalità. Bitonto, il Sottosegretario 
Mantovano: «Siamo sulla strada giusta» 

 

di La Redazione 

Il testo è tratto da un dispaccio diffuso dall'Agenzia giornalistica più prestigiosa d'Italia ed è 
di mezz'ora fa circa.  
 
«Il lavoro svolto dalle forze di polizia a Bitonto conferma che si è sulla strada giusta», ha 
dichiarato poco fa Alfredo Mantovano, sottosegretario al Ministero dell'Interno.  
 
Per l'esponente governativo «il più forte coordinamento, unitamente al raccordo stretto con 
l'autorità giudiziaria, ulteriormente definito nel Comitato provinciale per l'ordine e la 
sicurezza pubblica tenuto giovedì al Viminale» rappresenta «la rotta vincente».  
 
«Essa sarà realmente tale - aggiunge - quando l'impegno delle forze di polizia operanti sul 
territorio e dei magistrati sarà affiancato da una tangibile compattezza istituzionale e 
popolare, nell'interesse di tutti manifestare». 
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